

10/28 第47回群馬県小学校陸上教室記録会

大河原小の石井さんが県大会で見事優勝



美しいフォームで記録を更新した石井さん

SHODA SHOYU STADIUM GUNMA		
女子 共通の部 走高跳		
決勝		
1 6004 石井 彩寧 (6)	利・大河原	1m38
2 3028 白田奈々実 (6)	佐・玉村中央	1m34
3 9169 山本 悠七 (6)	高・北	1m32
4 13035 関田川 美穂 (6)	藤多・小野	1m32
5 4030 高橋 亜弥 (6)	北・吉岡駒寄	1m30
6 1086 吉村 心夏 (6)	前・桃瀬	1m28
7 1059 町田 凜子 (6)	前・下川淵	1m28
8 9171 三木 永愛 (6)	高・城東	1m28
9 12034 市川 夏生 (6)	富・一ノ宮	1m28

スコアボードの一番上に輝く記録



優勝した石井さん



一番高い表彰台に立つ石井さん

10/26 昭和中学校合唱コンクール
平成最後の熱き歌声を披露

昭和中学校では、「平成最後の熱き合唱」をテーマに合唱コンクールが開催され、全クラスが合唱を披露し、学年ごとに優秀賞を競いました。

コンクールが始まると、各クラスとも美しい歌声を披露。特に3年生は、1組、2組とも思いのこもった圧巻の合唱が同校体育館に響き渡りました。閉会式の結果発表で優秀賞を受賞したクラスからは歓声が上がっていました。また、この日は村内各小学校の6年生が招待され、先輩たちの熱唱に聴き入っていました。



美声を響かせる昭和中3年生

10/9 健康づくりミニバレーボール大会
婦人会が熱戦繰り広げる

昭和村婦人会(沢浦典子会長)が主催する、健康づくりミニバレーボール大会が10月9日、社会体育館で行われました。

会員の健康と交流を目的としたこの大会には、村内3支部から7チーム、50人が参加。参加者らは、お互いに交流を深めつつ真剣にミニバレーボールに取り組み、白熱した試合を繰り広げました。

▶大会結果 優勝：森下エム、準優勝：川額センパイ、第3位：森下エス、敢闘賞：森下エル



熱戦を繰り広げた婦人会の皆さん

10/10 久呂保レタス部会奉仕作業
お世話になっている道をきれいに

久呂保レタス部会が、利根沼田望郷ライン沿いの清掃作業を行いました。これは同部会が、「日頃利用し、お世話になっている道をきれいにしよう」と企画し、草刈りやゴミ拾いなどを行ったものです。



道路端の草刈りを行う参加者

10/24 第一保育園で防犯訓練
不審者への備えをしっかりと

第一保育園では、沼田警察署の指導のもと、不審者の侵入に備えた防犯訓練を行いました。訓練では、保育士の判断で園児を避難させ、不審者役に対しては「さすまた」などを効果的に用いて撃退していました。



説明を聞く園児たち



不審者を追い込む

10/30 ひまわり大学健康教室
楽しく有意義に健康づくり

今年度のひまわり大学(全7回)が開催され、1回目として、群馬ヤクルト販売(株)の指導で、腸と美肌の関係を知る健康教室が行われました。参加者は、心身ともに健康でいるためのノウハウを学んでいました。



健康づくりを熱心に学ぶ参加者

10/4 第19回群馬県中学校英語弁論大会
昭和中の大久保君が英語で熱弁

第19回群馬県中学校英語弁論大会が群馬県青少年会館で開催され、利根郡の代表として本大会に臨んだ昭和中学校3年の大久保渢悟君が、これまでの学習の成果を発揮し、見事な発表を行いました。



身振りを交えて熱く語る大久保君

10/23 保育園児がサツマイモ掘り
大きなサツマイモ掘れるかな

第一・第二・子育保育園は、道の駅あぐりーむ昭和の農園でサツマイモ掘りなどを行いました。園児たちは、両手でていねいに土を掘り、大きなサツマイモを掘り当てるときびの声を上げていました。



丁寧にサツマイモを掘る園児たち(第二保育園)

10/27 しょうわ子ども教室週末体験
秋の寄せ植えを楽しく体験

しょうわ子ども教室週末体験「秋の寄せ植え」が多目的屋内運動場で開かれました。参加した子どもたちは、講師の星野幸子さん(宮貝戸)の指導で、秋にぴったりの美しい寄せ植えを体験していました。



寄せ植えを体験した皆さん